



UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA

FAKULTAS PSIKOLOGI

Kampus I: Jl. Harsono RM No 67 Ragunan Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12550
Telepon: (021). 27808882, 27808121
Kampus II: Jl Perjuangan Raya Bekasi Utara Telp: (021). 88955882

SURAT TUGAS

Nomor : ST/B/543/X/2022/F.PSI-UBJ

Pertimbangan : Bahwa dalam rangka pelaksanaan Tridharma Perguruan Tinggi khususnya dalam bidang Pendidikan dan Pengajaran di lingkungan Fakultas Psikologi Universitas Bhayangkara Jakarta Raya Semester Ganjil TA.2022/2023, maka dipandang perlu mengeluarkan Surat Tugas.

Dasar : 1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Tinggi.
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi.
3. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, Dan Pendidikan Tinggi Nomor 50 Tahun 2018 tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Riset, Teknologi, Dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi.
4. Surat Keputusan Rektor Universitas Bhayangkara Jakarta Raya Nomor: SKEP/176/VIII/2022/UBJ Tanggal 02 Agustus 2022 Tentang Kalender Akademik Semester Ganjil dan Semester Genap Tahun Akademik 2022/2023.

DITUGASKAN

Kepada : Nama : Rizma Afian Azhiim, S.IP., M.Si
NIDN : 0323129002
Jabatan Fungsional : Tenaga Pengajar
Status : Dosen Tetap

Untuk : 1. Melaksanakan tugas mengajar untuk mata kuliah:

Mata Kuliah	Beban SKS	Hari	Jam	SMT
Kewarganegaraan	2	Jumat	09.50 - 11.00	3A1
Kewarganegaraan	2	Jumat	13.30 - 15.10	3A2
Kewarganegaraan	2	Selasa	13.30 - 15.10	3A5
Kewarganegaraan	2	Selasa	19.00 - 20.20	3B
Manajemen Sekuriti	2	Jumat	08.00 - 09.40	5A1
Manajemen Sekuriti	2	Senin	13.30 - 15.10	5A3
Jumlah	12			

2. Kepada yang bersangkutan wajib melaksanakan tugas sebagai tenaga pengajar untuk mata kuliah tersebut di atas.
3. Surat Tugas ini berlaku sejak tanggal dikeluarkan sampai dengan berakhirnya

Dengan Catatan:

Apabila dikemudian hari ternyata terdapat kekeliruan dalam Surat Tugas ini akan diadakan pembetulan seperlunya.

Dikeluarkan di : Jakarta
Pada tanggal : 13 Oktober 2022

DEKAN FAKULTAS PSIKOLOGI



Dede Rahmat Hidayat, M.Psi., Ph.D

NIP: 2206557

Tembusan:

1. Wakil Dekan I
2. Wakil Dekan II
3. Kaprodi.

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)



Mata Kuliah: Manajemen Sekuriti

Dosen Pengampu

Rizma Afian Azhiim, S.IP., M.Si.

**PROGRAM PSIKOLOGI
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA
TAHUN 2022**

Dokumen :
Nama Mata Kuliah : Manajemen Sekuriti
Jumlah sks : 2
Koordinator Tim Pembina MK :
Koordinator Rumpun MK :
Dosen Pengampu Mata Kuliah : Rizma Afian Azhiim, S.IP., M.Si.

Diterbitkan Oleh : Program Studi Psikologi, September 2022

DAFTAR ISI

	Halaman
Cover	1
Tim Penyusun	2
Daftar Isi	3
Analisis Pembelajaran	4
Rencana Pembelajaran Semester	6



**RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER
PRODI PSIKOLOGI
FAKULTAS PSIKOLOGI**

MATA KULIAH	KODE	Rumpun MK	BOBOT (sks)	SEMESTER	Tanggal Penyusunan
KEWARGANEGARAAN		Ilmu Psikologi	2	1	08-09-2022
Capaian Pembelajaran (CP)	Koordinator Pengembang RPS		Koordinator RMK		Ketua Prodi Psikologi
	Rizma Afian Azhiim, S.IP., M.Si.				Yulia Fitriani, M.A
Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL)	CPL yang dibebankan pada MK				
	CPL-1	<u>S (Sikap)</u>			
		1. Mampu menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam menjalankan tugas berdasarkan agama, moral, dan etika. 2. Mampu berkontribusi dalam peningkatan mutu kehidupan bermasyarakat, berbangsa, bernegara dan kemajuan peradaban berdasarkan Pancasila. 3. Mampu menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama dan kepercayaan, serta pendapat atau temuan orsinil orang lain. 4. Mampu berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air, memiliki nasionalisme serta rasa tanggung jawab pada negara dan bangsa. 5. Mampu bekerjasama dan memiliki kepekaan sosial serta kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan. 6. Mampu menunjukkan perilaku yang didasari nilai moral luhur, menghargai perbedaan dan bersikap empatik.			
	CPL-2	<u>P (Pengetahuan)</u>			
	1. Mampu menguasai prinsip-prinsip literasi data, teknologi, dan humanitas.				
CPL-3	<u>KU (Ketrampilan Umum)</u>				
	1. Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis, dan inovatif dalam konteks pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora yang sesuai dengan bidang keahliannya.				

		<p>2. Mampu mengkaji implikasi pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora sesuai dengan keahliannya berdasarkan kaidah, tata cara dan etika ilmiah dalam rangka menghasilkan solusi gagasan, desain atau kritik seni.</p> <p>3. Mampu beradaptasi, bekerja sama, berkreasi, berkontribusi, dan berinovasi dalam menerapkan ilmu pengetahuan pada kehidupan bermasyarakat serta berperan sebagai warga dunia yang berwawasan global.</p>
	CPL-4	<p><u>KK (Keterampilan Khusus)</u></p> <p>1. Literasi Data: Mampu memperoleh informasi dari data dan melakukan analisis data secara bertanggungjawab.</p>
	CP-MK	
	<p>1. Mahasiswa mampu memahami sejarah dan urgensi dari Studi Keamanan.</p> <p>2. Mahasiswa mampu memahami dasar-dasar ilmu keamanan.</p> <p>3. Mahasiswa mampu memahami pemetaan khasanah pengetahuan atau <i>state of the art</i> yang berkaitan dengan studi keamanan dan manajemen keamanan.</p> <p>4. Mahasiswa mampu menghargai keragaman pemikiran, paradigma, teori, dan konsep dalam studi keamanan.</p> <p>5. Mahasiswa mampu berpikir logis, kritis, sistematis, dan inovatif dalam memahami prinsip-prinsip literasi data dan teknologi yang berkaitan dengan studi keamanan.</p> <p>6. Mahasiswa memiliki gagasan keamanan emansipatif, kepekaan sosial, serta kepedulian terhadap ancaman (<i>threat</i>) dan keterbatasan (<i>constraint</i>) yang mengancam kehidupan masyarakat dan stabilitas lingkungan.</p> <p>7. Mahasiswa mampu mengkaji implikasi pengembangan atau implementasi dari studi keamanan berdasarkan kaidah, tata cara, dan etika ilmiah dalam rangka menghasilkan solusi gagasan.</p>	
Kompetensi Dasar (KD)	SUB-CPMK (Kemampuan Akhir yang direncanakan)	
	KD 1	Mampu menjelaskan dengan didukung argumen tentang pentingnya Pendidikan Kewarganegaraan sebagai komponen Mata Kuliah Wajib Umum dalam Sistem Pendidikan di Indonesia, pentingnya kesadaran pajak, serta pentingnya pencegahan tindak pidana korupsi.
	KD 2	Mampu menjelaskan latar belakang dan alasan diperlukannya Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan.
	KD 3	Mampu menjelaskan Sistem Filsafat, Cara Berfikir Filsafat, Fungsi Filsafat dan Sistem Filsafat dalam Pendidikan Kewarganegaraan.
	KD 4	Mampu memahami Identitas Nasional, pengertian bangsa, negara, teori terbentuknya negara, dan asal-usul nama Indonesia.
	KD 5	Mampu memahami Hak dan Kewajiban Warga Negara, Kewarganegaraan dalam arti yuridis dan sosiologis, dalam arti formal dan material, hak dan kewajiban negara.
	KD 6	Mampu memahami Tentang Negara dan Konstitusi, Sistem Pemerintahan, Indonesia sebagai Negara Hukum dan UUD 1945 sebagai Konstitusi Negara.

	KD 7	Mampu memahami, menjelaskan dan mengimplementasikan Demokrasi, Prinsip-prinsip Demokrasi, asumsi yang keliru tentang Demokrasi, penerapan Demokrasi yang berbeda serta Demokrasi Pancasila.
	KD 8	Mampu menjelaskan Hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM) kaitannya dengan Kewarganegaraan, mengerti hak yang ada dalam UUD 1945 dan hak yang ada dalam lingkup HAM.
	KD 9	Mampu memahami, menjelaskan Indonesia yang berwawasan nusantara, positif dan negatifnya posisi silang, wawasan- wawasan yang mempengaruhi wawasan nusantara.
	KD 10	Mampu memahami tentang Ketahanan Nasional, Bela Negara, Kemandirian, Kejuangan, perilaku anti korupsi serta kepatuhan membayar pajak.
	KD 11	Mampu memahami Geopolitik Indonesia, arti politik, pelaksanaan politik, politik dalam arti umum dan kebijaksanaan yang seharusnya dilakukan untuk bangsa dan negara.
	KD 12	Mampu memahami tentang Geostrategi Indonesia.
	KD 13	Mampu memahami tentang Integritas Nasional, Kewaspadaan Nasional.
	KD 14	Mampu menjelaskan aktualisasi pelaksanaan Kewarganegaraan dan Masyarakat Madani, mahasiswa memiliki kepekaan terhadap masalah sosial, termasuk kepatuhan membayar palak, menjauhi narkoba dan mendukung perbuatan anti korupsi.
Deskripsi Singkat Mata Kuliah	DESKRIPSI	
	Mata kuliah ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman mahasiswa tentang pengetahuan tentang Kewarganegaraan meliputi latar belakang dan alasan perlunya pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan, Filsafat Pancasila, Identitas Nasional, Hak dan Kewajiban Warga Negara, Negara dan Konstitusi, Demokrasi Indonesia, Hak Asasi Manusia, Wawasan Nusantara, Ketahanan Nasional dan Bela Negara, Geopolitik Indonesia, Geostrategi Indonesia, Integritas Nasional dan Kewaspadaan Nasional, Masyarakat Madani/Aktualisasi Pelaksanaan Pendidikan Kewarganegaraan.	
Materi Pembelajaran/ Pokok Bahasan	Bahan Kajian	
		1. Pendidikan Kewarganegaraan (<i>Civic Studies</i>). 2. Pendidikan Pancasila.
	Topik Bahasan	

	<ol style="list-style-type: none"> 1. Tujuan pendidikan kewarganegaraan dan Pentingnya pendidikan kewarganegaraan. 2. Latar belakang dan konsep dasar pendidikan kewarganegaraan. 3. Konsep dan cara berfikir filsafat pancasila sebagai suatu sistem filsafat, Esensi dan urgensi pancasila sebagai sistem filsafat. 4. Identitas nasional. 5. Hak dan kewajiban warga Negara, Perbedaan membedakan warga negara dengan penduduk. 6. Arti konstitusi, fungsi, dan konstitusionalisme. 7. Demokrasi. 8. HAM dan sejarah HAM. 9. Politik dan strategi nasional. 10. Wawasan nusantara. 11. Geopolitik Indonesia. 12. Ketahanan nasional. 13. Geostrategi Indonesia. 14. Masyarakat madani. 	
Pustaka	Utama :	
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kemenristekdikti. 2016, Pendidikan Kewarganegaraan Untuk Perguruan Tinggi. Jakarta, Dirjen Pembelajaran dan Kemahasiswaan. 2. Kemenritekdikti, 2017. Panduan Pembelajaran Kesadaran Pajak untuk Pendidikan Tinggi. Jakarta, Ditjenbelmawa. 	
	Pendukung	
	<ol style="list-style-type: none"> 1. Karimi, Ahmad Faizin; Efendi, David (ed). (2020). Membaca Indonesia: Esai-Esai tentang Negara, Pemerintah, Rakyat, dan Tanah Airnya. 2. Fauzi, Imron. & Srikantono (2013). Pendidikan Kewarganegaraan. 3. Ismail; & Hartati, Sri. (2019) Pendidikan Kewarganegaraan_ Konsep Dasar Kehidupan Berbangsa dan Bernegara di Indonesia. 4. Saleh, Syarbarini dkk. (2020). Kewarganegaraan dan Pendidikan Anti Korupsi. 5. Sulaiman (2016) Pendidikan Kewarganegaraan. 	
Media Pembelajaran	Software	Hardware :
	Zoom dan Google Meet	Komputer/Laptop

Teacher/Team Teaching/ Tim LS	Rizma Afian Azhiim, S.IP., M.Si.
Assessment	Makalah, Presentasi Kelompok, Esai.
Mata Kuliah Syarat	

Perte muan Ke	Kemampuan Akhir yang direncanakan	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajaran	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
1	Mampu menjelaskan dengan didukung argumen tentang pentingnya Pendidikan Kewarganegaraan sebagai komponen Mata Kuliah Wajib Umum dalam Sistem Pendidikan di Indonesia, pentingnya kesadaran pajak, serta pentingnya pencegahan	Mahasiswa mampu menjelaskan tujuan pendidikan kewarganegaraan, alasan pentingnya pendidikan kewarganegaraan sebagai komponen MKWU dalam sistem pendidikan di Indonesia termasuk pembelajaran kesadaran pajak pada	1. Rencana Pembelajaran Semester (RPS). 2. Kontrak Perkuliahan. 3. Tujuan pendidikan kewarganegaraan dan Pentingnya pendidikan kewarganegaraan.	Ceramah & Diskusi.	Diskusi & tanya jawab.	2 x 50 menit.	Penalaran.	1. Menjelaskan landasan hukum, kerangka konseptual, visi misi universitas, visi misi dan tujuan pendidikan kewarganegaraan. 2. Menjelaskan pentingnya pendidikan kewarganegaraan	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung

Perte- muan Ke	Kemampuan Akhir yang direncanaka- n	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajar- an	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	tindak pidana korupsi.	pendidikan tinggi								
2	Mampu menjelaskan latar belakang dan alasan diperlukannya Pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan.	Mahasiswa mampu menjelaskan latar belakang pendidikan kewarganegaraan dan Mampu menjelaskan konsep dasar pendidikan kewarganegaraan serta implementasinya dalam kehidupan sehari-hari	Latar belakang dan konsep dasar pendidikan kewarganegaraan.	Ceramah & Diskusi.	Diskusi & tanya jawab.	2 x 50 menit.	Penalaran.	1. Menjelaskan Latar belakang pendidikan kewarganegaraan. 2. Menjelaskan Konsep dasar pendidikan kewarganegaraan	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
3	Mampu menjelaskan Sistem Filsafat, Cara Berfikir Filsafat, Fungsi Filsafat dan Sistem Filsafat dalam Pendidikan Kewarganegaraan.	Mahasiswa memahami konsep dan cara berfikir filsafat pancasila sebagai suatu sistem filsafat dan Mahasiswa mampu mendeskripsikan esensi dan urgensi pancasila sebagai sistem filsafat	Konsep dan cara berfikir filsafat pancasila sebagai suatu sistem filsafat, Esensi dan urgensi pancasila sebagai sistem filsafat.	Ceramah & Diskusi.	Diskusi & tanya jawab.	2 x 50 menit.	Penalaran.	1. Menjelaskan Konsep dan cara berfikir filsafat pancasila sebagai suatu sistem filsafat. 2. Mendeskripsikan Esensi dan urgensi pancasila sebagai sistem filsafat	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung

Perte muan Ke	Kemampuan Akhir yang direncanakan	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajaran	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
4	Mampu memahami Identitas Nasional, pengertian bangsa, negara, teori terbentuknya negara, dan asal-usul nama Indonesia.	Mahasiswa memahami arti identitas nasional, meliputi hakikat bangsa, negara, dan terbentuknya Negara (Negara maju Karena pajak) dari rakyat, oleh rakyat, untuk rakyat	Identitas nasional.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami arti identitas nasional, meliputi hakikat bangsa, negara, dan terbentuknya Negara (Negara maju Karena pajak) dari rakyat, oleh rakyat, untuk rakyat	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
5	Mampu memahami Hak dan Kewajiban Warga Negara, Kewarganegaraan dalam arti yuridis dan sosiologis, dalam arti formal dan material, hak dan kewajiban negara.	Mahasiswa mampu memahami hak dan kewajiban warga negara, hak dan kewajiban negara, memahami konsep warga negara dan penduduk, serta mampu membedakan warga negara dengan penduduk	Hak dan kewajiban warga Negara, Perbedaan membedakan warga negara dengan penduduk.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	1. Memahami hak dan kewajiban warga negara (Hak menerima sesuai dengan UU yang berlaku, Wajib membayar pajak sebagai bagian bela Negara). 2. Memahami Perbedaan membedakan warga negara dengan penduduk.	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung

Perte muan Ke	Kemampuan Akhir yang direncanakan	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajaran	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
6	Mampu memahami Tentang Negara dan Konstitusi, Sistem Pemerintahan, Indonesia sebagai Negara Hukum dan UUD 1945 sebagai Konstitusi Negara.	Mahasiswa mampu menjelaskan arti konstitusi, fungsi, dan konstitusionalisme	Arti konstitusi, fungsi, dan konstitusionalisme.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Menjelaskan arti konstitusi, fungsi, dan konstitusionalisme	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
7	Mampu memahami, menjelaskan dan mengimple mentasikan Demokrasi, Prinsip-prinsip Demokrasi, asumsi yang keliru tentang Demokrasi, penerapan Demokrasi yang berbeda serta Demokrasi Pancasila.	Mahasiswa mampu memahami demokrasi, arti, prinsip-prinsip demokrasi, asumsi yang keliru terkait demokrasi	Demokrasi.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami demokrasi, arti, prinsip-prinsip demokrasi, asumsi yang keliru terkait demokrasi (demokrasi membutuhkan biaya besar, salah satunya dari pajak)	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
8	Ujian Tengah Semester (UTS)									

Perte- muan Ke	Kemampuan Akhir yang direnca- nakan	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajar- an	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
9	Mampu menjelaskan Hukum dan Hak Asasi Manusia (HAM) kaitannya dengan Kewarganegaraan, mengerti hak yang ada dalam UUD 1945 dan hak yang ada dalam lingkup HAM.	Mahasiswa mampu memahami hak asasi manusia, sejarah ham, ham di uud 1945 dan di UURI no:39 th.1999 tentang HAM	HAM dan sejarah HAM.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami hak asasi manusia, sejarah HAM, ham di UUD 1945 dan di UURI no:39 th.1999 tentang HAM.	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
10	Mampu memahami, menjelaskan Indonesia yang berwawasan nusantara, positif dan negatifnya posisi silang, wawasan-wawasan yang mempengaruhi wawasan nusantara.	Mahasiswa mampu memahami politik, strategi nasional	Politik dan Strategi Nasional	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami politik, strategi nasional.	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
11	Mampu memahami tentang Ketahanan	Mahasiswa mampu memahami wawasan	Wawasan nusantara.	Presentasi, penulisan makalah kelompok,	Presentasi, kajian, penulisan	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami wawasan nusantara dan wawasan-	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung

Perte muan Ke	Kemampuan Akhir yang direncanakan	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajaran	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
	Nasional, Bela Negara, Kemandirian, Keuangan, perilaku anti korupsi serta kepatuhan membayar pajak.	nusantara dan wawasan-wawasan lain yang mempengaruhi wawasan nusantara		ceramah, dan diskusi.	makalah kelompok.			wawasan lain yang mempengaruhi wawasan nusantara.		
12	Mampu memahami Geopolitik Indonesia, arti politik, pelaksanaan politik, politik dalam arti umum dan kebijaksanaan yang seharusnya dilakukan untuk bangsa dan negara.	Mahasiswa mampu memahami geopolitik indonesia	Geopolitik Indonesia.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami geopolitik Indonesia.	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
13	Mampu memahami tentang Geostrategi Indonesia.	Mahasiswa mampu memahami tentang ketahanan nasional dan bela negara	Ketahanan nasional.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami tentang ketahanan nasional dan bela Negara (salah satu wujud bela Negara adalah membayar pajak).	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung

Perte muan Ke	Kemampuan Akhir yang direncanakan	Indikator Pencapaian Kompetensi	Materi Pokok	Bentuk dan Metode Pembelajaran	Pengalaman Belajar Mahasiswa	Estimasi Waktu	Penilaian			Referensi
							Bentuk & Kriteria	Indikator Penilaian	Bobot (%)	
(1)	(2)	(3)	(4)	(5)	(6)	(7)	(8)	(9)	(10)	(11)
14	Mampu memahami tentang Integritas Nasional, Kewaspadaan Nasional.	Mahasiswa mampu memahami geostrategi indonesia	Geostrategi Indonesia.	Presentasi, penulisan makalah kelompok, ceramah, dan diskusi.	Presentasi, kajian, penulisan makalah kelompok.	TM: 2 x 50 BM: 2 x 60	Penguasaan konsep.	Memahami geostrategi Indonesia.	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
15	Mampu menjelaskan aktualisasi pelaksanaan Kewarganegaraan dan Masyarakat Madani, mahasiswa memiliki kepekaan terhadap masalah sosial, termasuk kepatuhan membayar palak, menjauhi narkoba dan mendukung perbuatan anti korupsi.	Mahasiswa mampu mengimplemen tasikan aktualisasi pelaksanaan pendidikan kewarganegaraan dan mengerti kriteria masyarakat madani	Masyarakat madani.	Ceramah dan diskusi.	Diskusi dan tanya jawab.	2 x 50	Penguasaan konsep.	Mengimplementasikan aktualisasi pelaksanaan pendidikan kewarganegaraan dan mengerti kriteria masyarakat madani.	5%	Lihat daftar Referensi Utama & Pendukung
16	UAS									

PENILAIAN:

No.	Komponen Penilaian	Bobot (%)
1	Ujian Tengah Semester (UTS)	30
2	Ujian Akhir Semester (UAS)	40
3	Presentasi Kelompok	10
4	Makalah Kelompok	10
5	Partisipasi & Kehadiran	10

Jakarta, 08 September 2022

Mengetahui & Menyetujui

Mengetahui & Menyetujui

Dosen Pengampu Mata Kuliah

Dekan: Dede Rahmat Hidayat, M.Psi, Ph.D

Ka. Prodi: Yulia Fitriani, M.A

Rizma Afian Azhiim, S.IP., M.Si.

(.....)

(.....)

(.....)



UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA

Kampus I : Jl. Harsono RM No 67 Ragunan Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12550 Telp. : (021) 27808882, 27808121
Kampus II : Jl. Raya Perjuangan Marga Mulya, Bekasi Utara - Telp. : (021) 88955882 - Fax. (021) 88955871
website : www.ubharajaya.ac.id

Daftar Presensi Dosen

Program Studi : S1 PSIKOLOGI

Jenis Kelas : Reguler A

Matakuliah : MKWU-1001 - Kewarganegaraan

Kelas Kuliah : 3A1

Dosen : RIzma Afian Azhiim (052107047)

Jumlah : 60 peserta

Ke	Materi	Jadwal	Realisasi	Kesesuaian SAP	Presensi Dosen	Presensi Mahasiswa
1	Pendahuluan Pendidikan Kewarganegaraan	Jumat, 16 September 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 16 September 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
2	Sumber Historis, Sosiaologis, Politik Kewarganegaraan	Jumat, 23 September 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 23 September 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
3	Wawasan Nusantara	Jumat, 30 September 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 30 September 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
4	Ketahanan Nasional	Jumat, 07 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 07 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
5	Identitas Nasional	Jumat, 14 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 14 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
6	Integrasi Nasional	Jumat, 21 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 21 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
7	Quis Pra UTS	Jumat, 28 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 28 October 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
8	Ujian Tengah Semester	Jumat, 04 November 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 04 November 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
9	Demokrasi di Indonesia	Jumat, 18 November 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 18 November 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
10	Historis Konstitusi Sosial, Politik, Budaya dan Penegakan Hukum	Jumat, 25 November 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 25 November 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
11	Penegakan Hukum di Indonesia	Jumat, 02 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 02 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
12	Geopolitik Indonesia.	Jumat, 09 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 09 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
13	Geopolitik Indonesia	Jumat, 16 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 16 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 23:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0

14	Geostrategi Indonesia.	Jumat, 23 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 23 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
15	Masyarakat Madani.	Jumat, 30 December 2022 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 06 January 2023 SS - 204 09:50:00 - 23:30:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
16	UAS	Jumat, 06 January 2023 SS - 204 09:50:00 - 11:30:00	Jumat, 20 January 2023 SS - 204 09:50:00 - 10:50:00	1	Y	Masuk : Sakit : Ijin : Alpha :

Dosen Pengajar

Jakarta, 01 Februari 2023
KETUA PROGRAM STUDI PSIKOLOGI

Rizma Afian Azhiim

Yulia Fitriani,S.Psi, MA



UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA

Kampus I : Jl. Harsono RM No 67 Ragunan Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12550 Telp. : (021) 27808882, 27808121
Kampus II : Jl. Raya Perjuangan Marga Mulya, Bekasi Utara - Telp. : (021) 88955882 - Fax. (021) 88955871
website : www.ubharajaya.ac.id

Daftar Presensi Dosen

Program Studi : S1 PSIKOLOGI

Jenis Kelas : Reguler A

Matakuliah : MKWU-1001 - Kewarganegaraan

Kelas Kuliah : 3A2

Dosen : Rizma Afian Azhiim (052107047)

Jumlah : 59 peserta

Ke	Materi	Jadwal	Realisasi	Kesesuaian SAP	Presensi Dosen	Presensi Mahasiswa
1	Pendahuluan Pendidikan Kewarganegaraan	Jumat, 16 September 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 16 September 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
2	Sumber Historis, Sosiaologis, Politik Kewarganegaraan	Jumat, 23 September 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 23 September 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
3	Wawasan Nusantara	Jumat, 30 September 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 30 September 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
4	Ketahanan Nasional	Jumat, 07 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 07 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
5	Identitas Nasional	Jumat, 14 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 14 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
6	Integrasi Nasional	Jumat, 21 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 21 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
7	Quis Pra UTS	Jumat, 28 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 28 October 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
8	Ujian Tengah Semester	Jumat, 04 November 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 04 November 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 57 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 2
9	Demokrasi di Indonesia	Jumat, 18 November 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 18 November 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
10	Historis Konstitusi Sosial, Politik, Budaya dan Penegakan Hukum	Jumat, 25 November 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 25 November 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
11	Penegakan Hukum di Indonesia	Jumat, 02 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 02 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
12	Geopolitik Indonesia.	Jumat, 09 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 09 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
13	Geopolitik Indonesia	Jumat, 16 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 16 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 15:15:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0

14	Geostrategi Indonesia.	Jumat, 23 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 23 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 15:15:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
15	Masyarakat madani.	Jumat, 30 December 2022 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 06 January 2023 SS - 203 13:30:00 - 15:15:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
16	UAS	Jumat, 06 January 2023 SS - 203 13:30:00 - 16:00:00	Jumat, 20 January 2023 SS - 203 13:30:00 - 14:30:00	1	Y	Masuk : Sakit : Ijin : Alpha :

Dosen Pengajar

Jakarta, 01 Februari 2023
KETUA PROGRAM STUDI PSIKOLOGI

Rizma Afian Azhiim

Yulia Fitriani,S.Psi, MA



UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA

Kampus I : Jl. Harsono RM No 67 Ragunan Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12550 Telp. : (021) 27808882, 27808121
Kampus II : Jl. Raya Perjuangan Marga Mulya, Bekasi Utara - Telp. : (021) 88955882 - Fax. (021) 88955871
website : www.ubharajaya.ac.id

Daftar Presensi Dosen

Program Studi : S1 PSIKOLOGI

Jenis Kelas : Reguler A

Matakuliah : MKWU-1001 - Kewarganegaraan

Kelas Kuliah : 3A5

Dosen : Rizma Afian Azhiim (052107047)

Jumlah : 60 peserta

Ke	Materi	Jadwal	Realisasi	Kesesuaian SAP	Presensi Dosen	Presensi Mahasiswa
1	Pendahuluan Pendidikan Kewarganegaraan	Selasa, 13 September 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 13 September 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
2	Sumber Historis, Sosiaologis, Politik Kewarganegaraan	Selasa, 20 September 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 20 September 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
3	Wawasan Nusantara	Selasa, 27 September 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 27 September 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
4	Ketahanan Nasional	Selasa, 04 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 04 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
5	Identitas Nasional	Selasa, 11 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 11 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
6	Integrasi Nasional	Selasa, 18 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 18 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
7	Quis Pra UTS	Selasa, 25 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 25 October 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
8	Ujian Tengah Semester	Selasa, 01 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 01 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 59 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 1
9	Demokrasi di Indonesia	Selasa, 15 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 15 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
10	Historis Konstitusi Sosial, Politik, Budaya dan Penegakan Hukum	Selasa, 22 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 22 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
11	Penegakan Hukum di Indonesia	Selasa, 29 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 29 November 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
12	Geopolitik Indonesia.	Selasa, 06 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 06 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
13	Geopolitik Indonesia	Selasa, 13 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 13 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 15:45:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0

14	Geostrategi Indonesia.	Selasa, 20 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 20 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:45:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
15	Masyarakat madani	Selasa, 27 December 2022 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 03 January 2023 SS - 205 13:30:00 - 15:15:00	1	Y	Masuk : 60 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
16	UAS	Selasa, 03 January 2023 SS - 205 13:30:00 - 16:00:00	Selasa, 24 January 2023 SS - 205 13:30:00 - 14:30:00	1	Y	Masuk : Sakit : Ijin : Alpha :

Dosen Pengajar

Jakarta, 01 Februari 2023
KETUA PROGRAM STUDI PSIKOLOGI

Rizma Afian Azhiim

Yulia Fitriani,S.Psi, MA



UNIVERSITAS BHAYANGKARA JAKARTA RAYA

Kampus I : Jl. Harsono RM No 67 Ragunan Pasar Minggu, Jakarta Selatan 12550 Telp. : (021) 27808882, 27808121
Kampus II : Jl. Raya Perjuangan Marga Mulya, Bekasi Utara - Telp. : (021) 88955882 - Fax. (021) 88955871
website : www.ubharajaya.ac.id

Daftar Presensi Dosen

Program Studi : S1 PSIKOLOGI

Jenis Kelas : Reguler A

Matakuliah : MKWU-1001 - Kewarganegaraan

Kelas Kuliah : 3B

Dosen : Rizma Afian Azhiim (052107047)

Jumlah : 63 peserta

Ke	Materi	Jadwal	Realisasi	Kesesuaian SAP	Presensi Dosen	Presensi Mahasiswa
1	Pendahuluan Pendidikan Kewarganegaraan	Selasa, 13 September 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 13 September 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
2	Sumber Historis, Sosiaologis, Politik Kewarganegaraan	Selasa, 20 September 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 20 September 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
3	Wawasan Nusantara	Selasa, 27 September 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 27 September 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
4	Ketahanan Nasional	Selasa, 04 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 04 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
5	Identitas Nasional	Selasa, 11 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 11 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
6	Integrasi Nasional	Selasa, 18 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 18 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
7	Quis Pra UTS	Selasa, 25 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 25 October 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
8	Ujian Tengah Semester	Selasa, 01 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 01 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 62 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 1
9	Demokrasi di Indonesia	Selasa, 15 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 15 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
10	Historis Konstitusi Sosial, Politik, Budaya dan Penegakan Hukum	Selasa, 22 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 22 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
11	Penegakan Hukum di Indonesia	Selasa, 29 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 29 November 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
12	Geopolitik Indonesia.	Selasa, 06 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 06 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0
13	Geopolitik Indonesia	Selasa, 13 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 13 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 20:45:00	0	Y	Masuk : 63 Sakit : 0 Ijin : 0 Alpha : 0

14	Geostrategi Indonesia.	Selasa, 20 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 20 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 20:45:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
15	Masyarakat madani.	Selasa, 27 December 2022 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 03 January 2023 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 20:45:00	1	Y	Masuk : 63 Sakit :0 Ijin :0 Alpha :0
16	UAS	Selasa, 03 January 2023 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 21:00:00	Selasa, 24 January 2023 KELAS PSIKOLOGI 19:00:00 - 20:00:00	1	Y	Masuk : Sakit : Ijin : Alpha :

Dosen Pengajar

Jakarta, 01 Februari 2023
KETUA PROGRAM STUDI PSIKOLOGI

Rizma Afian Azhiim

Yulia Fitriani,S.Psi, MA